



Les évêques de l'Église catholique en France se réunissent en Assemblée plénière du 27 au 30 mars 2007

Lourdes, lundi 26 mars 2007. La Conférence des évêques de France tient sa 44^e Assemblée plénière du mardi 27 au vendredi 30 mars à Lourdes (Hautes-Pyrénées). Le cardinal Jean-Pierre Ricard, archevêque de Bordeaux et président de la Conférence des évêques de France, ouvrira et présidera les débats.

Au cours de cette Assemblée, les évêques poursuivront leur réflexion et leurs échanges sur les thèmes des groupes de travail mis en place en novembre 2005, notamment sur « La mission de l'enseignement catholique dans l'Église et dans la société ».

Le début des travaux portant sur « Catholiques et musulmans dans la France d'aujourd'hui » sera présenté aux évêques par Mgr Michel Dubost, évêque d'Evry et président du groupe de travail mis en place sur ce sujet en novembre dernier.

Par ailleurs, un an après la parution de l'encyclique *Deus caritas est*, les évêques ont souhaité entamer, au cours de cette Assemblée, une réflexion sur les enjeux et les défis de la solidarité en France et dans le monde.

Cette Assemblée, la première de l'année 2007, rassemblera 105 évêques en activité. Le discours d'ouverture sera rendu public.

Expression du fonctionnement collégial de l'Église, la Conférence des évêques de France est l'instance permanente de coordination et de collaboration des évêques, au service de l'Église catholique en France.

Depuis 2004, suite à la réorganisation des instances épiscopales dans le but de favoriser le travail en commun des évêques, l'Assemblée se tient deux fois par an.

CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

CONTACTS
-PRESSE

Elizabeth Cordier, directrice de la communication
Ludovine de La Rochère

05 62 42 80 72
communication@cef.fr
